
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 83288128

Prix 319 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Appartement  3  pièces  entièrement  rénové  de  65.57  m²,  situé  dans  le  secteur

paisible  du  Mont  Saint  Jean.Au  sein  d'une  charmante  petite  copropriété,  cet

appartement  de  3  pièces  vous  offre  un  espace  de  vie  confortable  et  lumineux.

Accessible  de  plein  pied,  il  présente  une  rénovation  récente  et  une  orientation

traversante  Est/Ouest.L'appartement  se  compose  d'une  entrée  accueillante  avec

une cuisine semi-ouverte, idéale pour préparer de délicieux repas. Le salon s'ouvre

sur  un  balcon  sans  vis-à-vis,  offrant  un  espace  extérieur  privé  pour  profiter  de

moments de détente. Deux chambres spacieuses ...

Entirely  renovated  2  bedroom  apartment  of  65.57  sqm,  located  in  the  peaceful

Mont Saint Jean area very close to the centre town.In a small charming residence,

this  2  bedroom  apartment  offers  a  comfortable  and  bright  living  space.  The

entrance  is  located  on  the  ground  floor  but  the  apartment  overlooks  a  garden,  it

features  recent  renovations  and  a  pleasant  East/West  orientation.The  apartment

consists  of  a  welcoming entrance with a semi-open kitchen,  perfect  for  preparing

delicious meals. The living room opens onto an un overlooked balcony, providing a

little private outdoor space for ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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